

TERCERA EDICIÓN

Principal exposición de arte contemporáneo de la región de Coquimbo abrió sus puertas

La tercera edición de la Expo Arte.Co fue inaugurada este jueves en la Sala de Exposiciones de la Universidad de La Serena. En la instancia, que se extenderá de manera gratuita hasta el 11 de septiembre, se podrá observar el trabajo de 10 artistas visuales de distintos rincones de la región de Coquimbo.

La muestra de este año, responden a la línea curatorial "Eco-geopolíticas desde Coquimbo", y su curatoria está a cargo del gestor cultural y curador, Rodolfo Andaur.

Estefanía Muñoz, artista visual de Los Vilos, quien presentó su obra "Ahora Río", que habla de la sequía en Illapel, destacó que su trabajo es un "un rescate que se hace en torno a nuestra historia, a los deportes que se generaban en torno al río".

Además, Muñoz se mostró "súper agradecida de esta instancia, que también logra reunir a 10 artistas que trabajamos, de alguna manera, estas problemáticas y también feliz porque somos artistas no sólo de la capital regional. Ojalá que se siga repitiendo esta instancia que ayuda también a difundir la obra de los creadores y creadoras locales".

Cedric Steinlen, seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio destacó que la tercera edición de la Expo Arte.Co es una exposición de primer nivel y que es una fotografía del arte contemporáneo de la región de Coquimbo.

"Arte.Co es una exposición montada profesionalmente, fijándose en cada uno de los detalles de un proceso curatorial de primer nivel y también va a

Exposición de arte contemporáneo estará abierta público, de manera gratuita, hasta el 11 de septiembre.



ser una instancia en donde los artistas de la región se puedan encontrar y puedan también conversar sobre estas temáticas tan importantes como son el cambio climático, la intervención del ser humano en temas relacionados por ejemplo con la escasez hídrica en los ríos", detalló Steinlen.

En tanto, Carlos Varas, director de Vinculación con el Medio y Extensión de la Universidad de La Serena, fue claro en recalcar que esta exhibición de arte contemporáneo "nos permite conocer de primera fuente a los artistas regionales de las tres provincias de la región de Coquimbo que están aportando en una temática tan interesante como lo que tiene que ver con el ambiente geopolítico".